

Intervención de Alejandro Valero en el [Primer Encuentro Escuela 2.0](#)

{flvremote}http://www.mepsyd.es/descargas-cnice/contenidos/eee20/Ponencia_13_Alejandro_Valero.flv{/flvremote}

Las bitácoras son un nuevo medio de comunicación. En pocos años, millones de personas han publicado su página web en forma de blog o bitácora, y han dejado constancia de sus experiencias y sus intereses. Ahora los estudiantes y los profesores de nuevas tecnologías del [IES María Guerrero](#) nos sumamos a todas las voces de internet para colaborar en este nuevo medio de aprendizaje y de formación personal. ¡Allá vamos! El contenido de la página está formado por artículos escritos dentro de la misma web por medio de un formulario, igual que se escribe un mensaje de correo electrónico. Cada texto puede estar escrito por un autor o por varios, de ahí que esto en realidad sea una mezcla de wiki y de blog.



Desde el 1997 que se comenzó con la primera página web del Instituto se han usado todos los servicios que la red va ofreciendo. Comenzamos a trabajar en esta bitácora en abril de 2004. Así que ya han pasado por aquí bastantes alumnos que han contribuido con su dedicación y su entusiasmo, y esto se puede ver en la [antigua versión](#) de la misma.

